



Il n'aura passé que deux mois à la tête du conseil d'administration du club de coton sort de Garoua C'est ce 13 novembre que Oumarou Sanda Hamasselbe a annoncé sa démission au poste de président du conseil d'administration de Coton sport de Garoua. Il avait été porté à ce poste au cours de l'assemblée générale du 22 septembre 2017, remplaçant ainsi Gabriel Mbairrobe, dont les relations avec les supporters devenaient très tendues Oumarou Sanda Hamasselbe déclare avoir pris cette décision pour des raisons de convenance personnelle.

Rappelons qu'au terme de la saison, Coton sport n'a rempli aucun de ses objectifs, aussi bien sur le plan international que national. En champions league africaine, le club de Garoua est sorti dernier de la phase de poule, avec zéro point au compteur. La formation sportive a fini à la deuxième place du championnat camerounais Mtn Elite one, et a été précocement éliminée de la coupe du Cameroun par Ums de Loum, avec notamment une défaite enregistrée sur ses propres installations de Roumde Adja.